

Vorwort

In diesem Jahr feiern wir ein besonderes Jubiläum: 1250 Jahre Eschenbach. Dieses grosse Jubiläum erfüllt die Gemeinde nicht nur mit Stolz, sondern gibt uns auch die Gelegenheit, die reiche Geschichte und das wertvolle Erbe zu würdigen. In diesen Jahren hat sich Eschenbach immer wieder verändert, stark weiterentwickelt und mit der Gemeindevereinigung im Jahr 2013 zudem auch räumlich vergrössert – doch der Charakter unserer schönen Gemeinde ist erhalten geblieben.

Dieses Jubiläumsbuch lädt zu einer Zeitreise ein, die uns von der ersten Erwähnung Eschenbachs im Jahr 775 bis in die Gegenwart führt. Wir blicken zurück auf die Höhen und Tiefen, auf die Menschen, die unsere Gemeinde geprägt haben und auf viele Ereignisse, die Eschenbach zu dem gemacht haben, was es heute ist: ein lebendiger Ort des Zusammenhalts, der Tradition und des Wandels. Eine Gemeinde, die Lebensqualität bietet und in der sich die Menschen zu Hause fühlen. Es ist beeindruckend, mit wie viel Herzblut und Engagement die Menschen in dieser Region über die Jahrhunderte hinweg immer wieder neue Herausforderungen gemeistert und das Leben vor Ort bereichert haben.

Mein besonderer Dank gilt allen, die dieses Buch durch ihre Recherchen, ihre Geschichten und ihre Arbeit möglich gemacht haben. Sie haben es verstanden, die Vergangenheit mit der Gegenwart zu verbinden und so ein wertvolles Zeugnis für die kommenden Generationen zu schaffen.

In einer Zeit, in der wir oft nach vorne schauen, ist es wichtig, innezuhalten und sich an die Wurzeln zu erinnern, die uns tragen. Dieses Jubiläum gibt uns die Gelegenheit, unsere Geschichte zu feiern, aber auch gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Ich wünsche uns allen, dass wir auch in den kommenden Jahren mit der Energie und dem Engagement unserer Vorfahren zusammenarbeiten und unsere Heimat weiter stärken.

Cornel Aerne, Gemeindepräsident